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【６月 ＰＴＡ合同委員会より】 

日 時：平成２８年６月２３日（木） 午後７時００分～  場 所：第二会議室 

参加者：総務部９名 学年部 3名・成人教育部 1名・厚生部 3名・校外生活指導部 1名 

    広報部 2名 校長・副校長・松村主任教諭・玉井主任教諭       計２３名参加 

 

1、会長あいさつ 

常日頃よりＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます。子供たちが待ち

に待った夏休みまであと1か月程となりました。いろいろと計画もあるかと思いま

すが、子供たちの安全や学習について各家庭で今一度話し合いを行っていただきた

いと思います。 

また、７月１０日（日）には浅草の都立産業会館にて、約１５０校の高校が出展

参加する中学校ＰＴＡ連合会主催の進路フェアを開催いたします。日曜日の開催と

いうこともあり三年生はもちろん、二年生、一年生もご家族と是非来場頂き、参加

校の校風や雰囲気、部活動の状況などを聞き、夏休みに学校訪問するなど、進路に

ついて早くから目標を立てることに役立てていただければと存じます。 

 

２、校長あいさつ 

日頃よりご協力ありがとうございます。テスト一週間前になりました。皆頑張っ

ていると思います。５月末には修学旅行に行きました。ルールを守り自分の興味関

心を持って行動出来ました。素晴らしかったです。二年生の霧ヶ峰は、今年利用し

た学校の中で一番素晴らしい移動教室と褒められました。食事前、５分前に行きま

したら子供たちは１０分前を意識して全員座っていました。布団の畳み方やしまう

所などは、“使ったの？”と思えるほどきれいに戻されていました。 

運動会もご協力ありがとうございました。全校組体操は十分注意しながらやりま

した。降りる所で崩れましたが怪我なく終われ、子供たちは頑張りました。特に三

年生は良い顔をしていました。表彰後に壇上から子供たちを見たら、泣いている子

が多く、空を見ようと話しました。素晴らしい一日を見せてもらいました。 

今後は進路に向けて自分の目標の実現に向けてお手伝い出来ればと思います。あ

りがとうございました。 



３、学校からの連絡 

２つのお祭りのパトロール、お時間をさいてのご協力ありがとうございました。 

学校公開は雨なのに昨年より多くの小学生が集まりました。お手伝いも感謝いた

します。来年度の女子生徒のベストについて、在校生保護者の方から、真っ白より

色を入れたら等の声もありましたので、みんなの意見を取り入れながら業者と相談

したいと思います。決まりましたらお知らせいたします。避難所運営委員会にて、

蔵前小学校の建て替えの為、浅草中学校が２年間避難所となります。夏休みは学年

ごとの補習があります。ご協力よろしくお願いします。 

 

・一学年主任 玉井主任教諭より 

中間テスト後から、小学校の積み残しがあるとつまずきが出てしまうため、朝学

習、朝読書２０分間の中で２つ、小学校の計算問題の確認テストを行っています。

基準２２点満点中２０点以下は再テストをしています。また、５月の終わりから夏

休みまでに学力の底上げをしたいと考えて、昼休みに数学の補習を行っています。

７月の漢字コンテストとも両立しながら苦手意識をなくしてほしいです。 

来週は期末テストです。子供たちは２分前着席も出来るようになり、部活や学校

生活に慣れて顔つきも中学生らしくなってきました。運動会は浅中の一員として認

められるように、緊張感を持って臨みました。技を失敗しても一年生らしく元気よ

く声を出し、三年生を盛り上げました。作文では、ムカデ競争や組体操で上級生を

見て学びました。「三年生の気持ちを感じました」という感想が出ており、上級生

との関わりを学んだと思います。教科実習生が「３週間触れ合えて良かった。是非

教員になりたい」と言ってくれました。一年生は素直に育っているので継続してい

きたいです。夏休み前のこの１ヶ月が勝負だと思い、これからの人間関係を見守り

たいと思います。 

 

・二学年主任 斉藤教諭より 

霧ヶ峰移動教室では、一つひとつの行事に対し前向きに取り組み、仲間と協力し

て、楽しめたと思います。野外炊飯では、火おこしから始め、全ての班がもう少し

のところでしたが、実際に火をつけられたのは１つの班だけでした。しかし、普段

できない経験を、楽しそうに取り組んでいました。大きな怪我や病気もなく、１０

分前行動や集合時の切り替えなど、課題をすぐに改善でき、成長が著しい移動教室

でした。退園時に学園支配人からお褒めの言葉をいただき、自信につながりました。 

また、先日の運動会では全力で取り組み、仲間を応援し合う姿が多く見られまし

た。練習では学年種目は２組が、全級リレーは１組が勝っていたのですが、本番は

全く逆の展開となり、ハラハラ、ドキドキしながら競技を進めていきました。結果

は僅差で２組の勝利となりましたが、最後の学活の様子ではどの生徒にもやりきっ



たという表情が見られ、思い出に残る運動会になったと思います。実行委員や、係

生徒もそれぞれ自分達でよく考えて行動し、運動会をしっかりと支えてくれました。 

現在は霧ヶ峰移動教室の事後学習を進めています。また、夏休みに行われる職場

体験の準備も進めていきます。 

 

・三学年主任 松村主任教諭より 

修学旅行、運動会と無事に終えることが出来ました。ルールとマナーを守ろう、

協力しよう、楽しもう、の目標通り修学旅行も十分楽しめました。初日はざわつい

た所もありましたので、班長を集め話し合いました。その後は時計を見て自分達で

考えて行動でき、成長しました。班行動では、教員がいない所で、かき氷を楽しみ、

お寺など良い経験が出来たと思います。帰りの新幹線も騒がず無事に帰りました。 

運動会選手決めは、修学旅行のすぐ後でバタバタでしたが、近づくにつれ、勝ち

たい！より、成功させたい！の気持ちが強くなりました。ラジオ体操は指先まで伸

びていて、ここ数年で一番良かったです。ムカデで止まったクラスに駆け寄り、声

掛けに行き応援する姿も見られました。点数にならない競技も頑張り、他クラスの

応援も出来、本当に素晴らしい運動会だったと思います。 

試験一週間前となりました。試験範囲も終わり、来週水曜からテストです。今度

は緊張感を持ち、進路説明会・三者面談・通信簿・進路と現実に引き戻されますが

みんなで乗り切ろうと思います。部活は引退していない部もありますが、これまで

両立していたように、より一層勉強も力を入れ、良い状態で夏休みを迎えたいです。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・ ６／１７ 本年度「ベルマーク運動説明会」参加手紙の作成・配布 
 

成人教育部                  

・ ５／２５ 部会開催（給食試食会の打合せ） 
・ ６／ １ 給食試食会開催 ２９名参加 
 

校外生活指導部 

・ ６／ ６ 芝の手入れ 
☆次回は７／４屋上芝の手入れ予定 

  

厚生部 

・ ６／ １ ビーチ体験練習案内配布 
・ ６／１４ 手紙回収 

☆ 二学期終わりの家庭教育学級では、 

秋山先生を講師として味噌作りをす

る予定です 

・ ６／１１ 鳥越祭のパトロール 

☆７／６  部会予定 

☆７／６・２０ １９～２１時体験練習予定 



 広報部 
・ ５／２７ ＰＴＡ広報指導者研修会参加 
・ ５／２８ 第２部会 
・ ６／１０ 第３部会 
 

【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

６／ １    霧ヶ峰移動教室見送り       ～会長、総務部 

６／ ４~１１ 神社奉納（第六天神・蔵前神社・鳥越神社） ～会長 

６／１１・１２ 鳥越祭（１１日夜間パトロール）  ～会長、総務部 

６／１３～１６ 学校公開                ～総務部 

６／１８    運動会お手伝い          ～会長、総務部 

６／２２    進路フェア打ち合わせ       ～会長、総務部 

        中学校ＰＴＡ連合会        ～会長、総務部 

 

~~~~~今後の行事予定~~~~~	 

６月２８日     中学校ＰＴＡ連合会歓送迎会 

７月 ２日～３日  中学校ＰＴＡ連合会霧ヶ峰研修会 

７月 ５日     第６ブロック懇談会・懇親会 

７月 ８日     浅草橋地区連合会 

７月１６日     部活保護者説明会 

 

朝のあいさつ運動 

７月は６月からひきつづき３年２組の保護者の皆さまとなります。 

あいさつ運動終了後、１５分程度、屋上庭園の芝生などの手入れを行っ

ております。お時間の許す限り、ご協力をお願いいたします。 

 

次回、常任委員会は７月１６日（土）午後１２時１０分～です 

 

 

 ＊＊＊編集後記＊＊＊ 

運動会も晴天の中、無事に終わり良かったですね。夏を乗り切るため、体力

をつけたいと思います。水分を摂りながら頑張りましょう。 

                     総務部書記（担当：高屋敷） 

・ ６／１８ 運動会写真撮影 
・ ６／２１ 第４回部会 編集作業 
 


